

REMONDIS PMR GmbH // Brunnenstraße 138 // 44536 Lünen // Deutschland

Chemikalienrechtliche Konformitätserklärung/ Declaration of Conformity under Chemicals Law

Remondis PMR sichert zu, dass sämtliche von ihm hergestellten und gelieferten Produkte, also Stoffe, Zubereitungen oder Erzeugnisse im Sinne des Art. 3 Ziffer 1-3 der VO (EG) 1907/2006 (im Folgenden „Stoffe“ genannt) in Übereinstimmung mit allen geltenden chemikalienrechtlichen Vorschriften geliefert werden, insbesondere in Übereinstimmung mit der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18.12.2006 (REACH-VO) und dem Deutschen Chemikaliengesetz.

Remondis PMR sichert dabei ausdrücklich zu, dass sämtliche etwaig bestehende Pflichten im Zusammenhang mit der Registrierung, Bewertung und Zulassung von Stoffen erfüllt werden.

Remondis PMR erfüllt des Weiteren sämtliche ihm obliegenden Pflichten zur Informationsübermittlung hinsichtlich der gelieferten Stoffe. Dies gilt insbes. für Risikominderungsmaßnahmen, die beim Umgang mit den Stoffen zu berücksichtigen sind (Sicherheitsdatenblätter).

Remondis PMR guarantees that all products manufactured and delivered by it, i.e. substances, preparations or products within the meaning of Article 3 Numbers 1-3 of Regulation (EC) 1907/2006 (hereinafter referred to as “substances”) are in accordance with all applicable chemical regulations, in particular in accordance with Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of December 18, 2006 (REACH-VO) and the German Chemicals Act.

Remondis PMR expressly guarantees that all existing obligations in connection with the registration, evaluation and approval of substances will be fulfilled.

Remondis PMR also fulfills all of its obligations to transmit information regarding the materials supplied. This applies in particular to risk reduction measures that must be taken into account when handling the substances (material safety data sheets).

Date: 1.1.2024, Lünen